



HOMENAJE AL DIRECTOR HONORARIO CESAR SANCHEZ DERGAN DIRECTORIO 13 DE MAYO DEL 2015

Estimados Miembros del Directorio:

En el día de hoy ha calificado para Premio de Constancia por 70 años de servicio nuestro Director Honorario Don Cesar Sanchez Dergan, ilustre Miembro Honorario de la Primera Compañía y de la Unidad Simbólica "Heberto Valencia Guevara", a quien desde esta tribuna me permito en representación del Directorio rendir un respetuoso y afectivo tributo en homenaje por tan merecido galardón tras el cual concurre una dilatada y distinguida trayectoria bomberil, donde ocupo diversos cargos institucionales tanto en su querida Compañía como de Oficial General, siendo su importante aporte una base fundamental en el desarrollo del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, donde se incorporo tras llegar a Chile desde Perú, su país natal en el que su Padre Don Alberto Sánchez, llegó a ser Vice Presidente de la República llegando el mismo a ser también Vicecónsul de Perú en Chile.

Su leal, honesta y apasionada entrega al servicio bomberil han hecho de su imagen, un fiel representante del Bombero de Excelencia, y cuya memoria quedara sin duda alguna registrada con letras de oro en la historia del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa.

Don Cesar Sanchez Dergan, reciba nuestras sinceras y expresivas congratulaciones por la distinción obtenida, esperando que sean muchos años más deseándole una feliz recuperación para tenerlo nuevamente presente en esta sala donde podamos continuar contando con vuestro conocimiento y valioso aporte, aspectos fundamentales para la evolución de nuestro Cuerpo.